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DIVULGAÇÃO

CHEGOU A HORA!

Futebol do Atlético-MG
é de campeão brasileiro

Sonhar é de graça. Realizar exige suor, dedicação, sacrifício, qua-
lidade e, também, humildade. O Atlético-MG não é campeão brasileiro. 
Mas está perto de ser. Os 58 mil torcedores na quarta-feira sabem 
disso. É impossível ignorar a proximidade do feito. A comemoração, 
após os 3 a 0 diante do Corinthians, trazem respostas.        Página - 6

DIVULGAÇÃO

A Infraero e a Secretaria de Desenvolvimento Econômico de Sorriso fi r-
maram contrato para a elaboração do Plano Diretor (PDir) do Aeroporto 
de Sorriso/Adolino Bedin. O prazo de execução do serviço é de 120 dias 
a partir da assinatura e recebimento da Ordem de Serviço.     Página - 8

SORRISO

Infraero vai elaborar plano
diretor para o aeroporto

Simpósio destaca a 
sustentabilidade em 
sistemas intensivos
Foi realizado em Cuiabá o I Sim-
pósio sobre Sistemas Intensivos 
de Produção Algodão Brasileiro. O 
evento reuniu consultores técni-
cos e produtores para discutirem 
ao longo de três dias as principais 
questões relacionadas à produção 
agrícola.               Página  -4

CLÁUDIA

A Sinop Energia realizou a reforma e ampliação do Posto de Saúde da Família 
(PSF) em Cláudia. A unidade passou a contar com nova farmácia, sala dedicada 
ao Núcleo da Saúde da Família e sala de Raio-X.                 Página -7
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Conectar as pessoas é um instrumento para o 
bem e para o mal, e até o momento Zuckerberg 
não tem prestado contas sobre a manipulação 
obscura que anda causando

Se você leitor pensa que esse tema polêmico 
é sobre censura e moderação de conteúdo (con-
tra discursos violentos) nas redes, ou talvez sobre 
leis de proteção de dados (como o RGPD), você 
ainda não entendeu o problema. Nem mesmo o 
Congresso norte-americano, composto por legis-
ladores com uma média de 70 anos, soube fazer 
as perguntas certas ao interrogar Mark Zucker-
berg.

Apenas um grupo restrito de engenheiros 
compreende a estrutura dos algoritmos que es-
tão dentro da “caixa preta” das mídias sociais, a 
discussão ganhou força pois muitos deles par-
ticiparam essa semana (1 a 4 de Novembro) do 
encontro Web Summit que reune a indústria de 
tecnologia em Portugal.

A estratégia de marketing da corporação foi 
mudar o nome (Meta) e investir pesado para ace-
lerar o desenvolvimento do metaverso - jogos de 
realidade virtual que cria avatares, dessa forma a 
atenção do público fi ca desfocada e a pressão so-
cial perde força.

Considerada a personalidade do ano, Frances 
Haugen, ex-funcionária do Facebook que denun-
ciou e provou de forma legal que os algoritmos 
são um tipo de “megafone” a manipular informa-
ções, foi a pessoa certa no lugar certo para do-
cumentar que as escolhas tecnológicas feitas por 
Zuckerberg servem para dar poder a políticos e 
corporações divulgarem seus discursos extremis-
tas de forma agregada, rápida e com alcance glo-
bal.

Ela não era apenas uma engenheira de dados, 
os cursos em gestão (MBA) deram-lhe compreen-
são sobre éticos e estrutura organizacional para 
abalar o monopólio. Enquanto empresas como 
Google e Twiter possuem dois grupos diferentes, 
um para gerir conteúdo de forma transparente e 
outro para agradar clientes, no Facebook as duas 
funções são controladas pelas mesmas pessoas.

A empresa também censurou e invalidou 
provas que pesquisadores da organização Whis-
tleblower haviam encontrado depois de dois 

anos de investigação.  Uma solução tecnológica 
que previna manipulação de eleições, genocídeos 
(como foi em Myanmar) e desvirtualização da ima-
gem em adolescentes já existe, mas é considerado 
por Zuckerberg como um “freio” na expansão eco-
nómica da corporação.

Para proteger os interesses públicos, esse con-
trole tecnologico e dos negócios deveria priorizar 
conceitos de segurança, privacidade e competição 
justa, do contrário o mundo se tornará ainda mais 
polarizado, confuso com tanta desinformação.

A regulação é um instrumento jurídico antigo 
da democracia, todas as grandes industrias passa-
ram por esse processo. O Facebook tem uma cul-
tura corporativa de concentração, é um monopólio 
por comprar os aplicativos que mais se destacam 
(e quando não conseguem comprar, eles lançam 
um aplicativo similar numa competição desleal) e 
também por concentrarem as decisões nas mãos 
de Zuckerberg, que é CEO e presidente do conse-
lho administrativo.

Conectar as pessoas é um instrumento para o 
bem e para o mal, e até o momento Zuckerberg 
não tem prestado contas sobre a manipulação 
obscura que anda causando.

O modelo de negócio baseado em capturar a 
atenção dos usuários para fornecer propagandas 
customizadas tem como produto principal um 
banco de dados com a informação que cada usu-
ário produz, e isso representa individualmente um 
valor médio de 50 dólares por pessoa. Somos os 
donos dessa informação, mas não temos controle 
nenhum sobre elas.

Sem esse “freio ético” que garante a nossa se-
gurança, o crescimento desse monopólio será ex-
ponencial e estaremos destinados a mais desinfor-
mação. Frances Haugen garante que a mudança 
no sistema é algo básico que não requer grandes 
investimentos, e voltaríamos a ter o controle para 
selecionar o que nos une a familiares e amigos, em 
vez de aceitarmos a polarização de uma realidade 
virtual criada.

BEATRIZ BRINGSKEN É JORNALISTA, 
FORMADA PELA UNIVERSIDADE FEDERAL 
DE MATO GROSSO (UFMT)

Facebook e seus metaproblemas

Cansa, mas vale a pena
Nessa hora ele me deu uma resposta 

que eu não esperava, especialmente de 
alguém que acabara de dizer que estava 
em busca de um futuro melhor: se for 
para acordar cedo para estudar, prefi ro 
largar isso e dormir.

Como assim? Então eu preciso que 
algo caia no meu colo sem es-
forço ou então vou abandonar? 
Não consigo entender esse con-
ceito. Sinceramente, não apren-
di a ver o mundo dessa forma. 
Conquistar coisas novas, atingir 

objetivos cansa, sim, mas vale muito a 
pena. Esperar que algo seja conquista-
do sem esforço e sem sacrifício é buscar 
desculpa para não evoluir, é eleger um 
“culpado” para não seguir em frente, 
sendo que o destino de nossas vidas de-
pende, na maioria das vezes, das nossas 
ações e do nosso empenho em evoluir.

E a gente vai fi cando por aqui. Suas 
opiniões, sugestões e críticas são muito 
importantes, e você pode entrar em con-
tato pelo fone (66) 99971-6500, pelo e-
-mail, lsmussi@hotmail.com ou visitar 
nosso perfi l em facebook.com/paginado-
careca. Do mais um grande abraço, e até 
a próxima, se Deus quiser!

Quanto mais tempo passar com você jogando arquivos para dentro 
do seu dispositivo sem criar uma boa estrutura de organização, mais 
trabalho vai ter quando resolver colocar tudo em ordem. É fundamental, 
entre tantas outras coisas, confi gurar, assim que instalar, os locais mais 
convenientes para que cada aplicativo salve seus arquivos, evitando que 
se espalhem por diversos diretórios. Utilizar um bom gerenciador de 
arquivos também é extremamente importante. Daí para frente, é andar 
certinho, e tudo vai estar em ordem quando você precisar.

CLIC 
FINAL 

I.N.T.E.R.L.I.G.A.D.O
POR  LEANDRO CARECA

Quem me conhece sabe que sou 
apaixonado por conhecimento. Soman-
do isso às diversas áreas que atuo, fora 
temas que me interesso, o resultado é 
uma rotina constante de estudos e lei-
turas. Se eu não me mantiver atualizado 
e informado acabo me sentindo distan-
te daquilo que amo. Só que, nessa 
vida, nem tudo é fácil. Me atrevo, 
inclusive, a dizer que que as me-
lhores coisas da vida exigem es-
forço, e ele faz com que o prazer 
da conquista seja maior.

Conversando com um amigo de lon-
ga data, que encontrei na rua, acabou 
surgindo justamente esse assunto, pois 
o mesmo estava reclamando da jorna-
da de fazer faculdade e trabalhar ao 
mesmo tempo. Falou que estava sendo 
prejudicado por não ter tempo para es-
tudar. Foi então que resolvi comentar 
sobre a forma que administro meu tem-
po, inclusive dizendo que, atualmente, 
tenho acordado às 4h00 para estudar, 
pois fazendo isso tenho um tempo inte-
ressante, em um horário que não estou 
cansado, não prejudico minhas outras 
atividades e não tiro meu tempo de fi -
car com meu fi lho, afi nal, ele merece o 
máximo possível de atenção.

BEATRIZ BRINGSKEN

Troca de marcha

Quase um ano e oito meses depois da primeira 
morte por Covid-19 no Brasil, o avanço da vacinação 
permite vislumbrar o início do fi m de uma das práti-
cas que se tornaram símbolo da pandemia —o uso de 
máscaras protetoras.

Os dados positivos de casos, internações e mor-
tes pelo vírus têm feito com que autoridades locais de-
cretem que o acessório não seja mais obrigatório ao ar 
livre, desde que não haja aglomerações. Na semana 
passada, a cobertura facial foi tornada opcional em 
ambientes abertos na cidade do Rio; em Fernando de 
Noronha, o mesmo passará em 17 de novembro.

Em São Paulo, o governo de João Doria (PSDB) 
planeja a fl exibilização a partir de 1º de dezembro. De 
fato, a tendência dos números dá razão ao otimismo: 
69% da população tem o esquema vacinal completo, 
índice que chega a 88% quando se consideram ape-
nas os adultos.

O estado tinha na sexta (5) 3.161 pessoas interna-
das em leitos de enfermaria e UTI por Covid, a menor 
quantidade desde abril de 2020, tendo registrado 115 
mortes.

Como deveria ser desnecessário dizer, é preciso 
cautela na transição. Ainda que o risco de transmissão 
do coronavírus se mostre muito menor em ambien-
tes ao ar livre ou bem ventilados, existe a possibilidade 
de contrair a doença se houver contato próximo sem 
máscara com alguém infectado.

Também é muito importante que as pessoas que 
apresentarem sintomas gripais fi quem em casa sem-
pre que possível e, caso precisem sair, usem másca-
ras adequadas para proteger os demais, em especial 
aqueles que ainda não puderam se vacinar, como as 
crianças. Em lugares fechados, sem bom arejamento 
ou com aglomeração de pessoas, o melhor a fazer é 
manter a cobertura facial.

Também faz-se necessário que a população se 
comprometa a retomar o uso do acessório e mesmo 
conviver com a volta temporária de certas restrições 
no caso de repique da doença, como aconteceu em 
países como Reino Unido, Holanda e Rússia.

A boa adesão dos paulistas ao pacto coletivo da 
vacinação permite a esperança de que em alguns 
meses as máscaras não sejam mais necessárias na 
maioria dos locais, quando as taxas de imunização 
se aproximarem da cobertura completa e as crianças 
também receberem suas doses. Que a população do 
estado mantenha a responsabilidade e o cuidado ao 
dar mais esse passo rumo à vida pós-pandemia.

Editorial

Rumo à normalidade

MAIS UM
PREJUÍZO
O Consórcio VLT Cuiabá-Várzea Grande de-

cidiu retirar os cabos elétricos do canteiro cen-
tral da Avenida João Ponce de Arruda, à altura 
do Aeroporto Internacional Marechal Rondon, 
após diversos furtos no local. Nesta quinta-fei-
ra (11), técnicos atuam no local. O procedimen-
to conta com o apoio da Guarda Municipal de 
Várzea Grande, para o necessário ordenamen-
to do trânsito no local.

REDUÇÃO DA TIRAGEM EM 
RESPEITO AOS FUNCIONÁRIOS

Em virtude da crise provocada há mais de 
um ano pelo novo coronavírus, o Diário do Es-
tado MT informa aos seus leitores que seguirá 
presando pela qualidade da informação neste 
período, porém, com tiragem menor em res-
peito, principalmente, aos seus funcionários. 
Da apuração à distribuição, muita gente está 
envolvida, e na maior parte do tempo, próxi-
mos uns aos outros. Agradecemos a compre-
ensão!

APRESENTADOR
EM RISCO
O deputado João Batista (Pros) usou a tri-

buna da Assembleia Legislativa para repudiar 
as mensagens de internautas ameaçando de 
morte o jornalista Lucas Ferraz, que apresenta 
o programa “Olho Vivo na Cidade”, da TV Cidade 
Verde em Cuiabá. Os ataques começaram após o 
comunicador narrar os fatos de um criminoso, 
que morreu durante uma tentativa de assalto. 
Em seu discurso, João, que é presidente da Co-
missão de Segurança da Casa de Leis, disse que 
os parlamentares têm o dever e a obrigação de 
estar ao lado do cidadão de bem.

Crédito:Reprodução
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Também é muito importante que as pes-
soas que apresentarem sintomas gripais fi -
quem em casa sempre que possível e, caso 
precisem sair, usem máscaras adequadas 
para proteger os demais
“ “

Noite de quarta (10) violenta em Sorriso. Três pessoas foram vítimas de ho-
micídio tentado. Dois primos foram baleados quando estavam na frente de 
uma casa no Jardim Primavera. Na madrugada, um homem foi atingido por 
disparos de arma de fogo no Bairro Industrial. Em ambos os casos, a Polícia 
Militar foi acionada. As autorias e motivações dos crimes estão sendo apuradas.

Ranking dos Políticos - Facebook
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O PL prevê a produção e aquisição de 20 mil unidades 
habitacionais

FOTO: WANDER LIM

REDD de Mato Grosso foi tema de painel na COP-26

MEIO DE CAMPO

Primeiro projeto de REDD 
de MT Auxiliou na redução 
do desmatamento
DA REPORTAGEM

O primeiro Programa 
de Redução de Emissões por 
Desmatamento e Degrada-
ção florestal (REDD) de Mato 
Grosso foi tema de painel 
“Amazônia Real” durante a 
Conferência das Nações Uni-
das sobre Mudanças Climáti-
cas de 2021 (COP-26), na Es-
cócia. O secretário Executivo 
da Secretaria de Estado de 
Meio Ambiente (Sema-MT), 
Alex Marega, mostrou como 
funciona o programa REM 
Mato Grosso e os resultados 
ambientais obtidos pelo Es-
tado. O painel “Amazônia 
Real: Avanços na implemen-
tação da ENREDD+” aconte-
ceu no dia 05 de novembro, 
promovido pelo Ministério do 
Meio Ambiente (MMA) como 
parte da programação do 
Brasil no evento mundial. A 
apresentação foi transmitida 
pelo YouTube do MMA. 

A partir de 2019, os re-
cursos investidos pelo pro-
grama auxiliaram o Estado 
a reduzir ainda mais o des-
matamento ilegal. No último 
período apuratório, a redu-
ção foi de 20,5% nos alertas 
de desmatamento, conforme 
dados do Instituto Nacional 
de Pesquisas (INPE). No mes-
mo período, a redução da 
Amazônia Legal foi de 4,3%. 
“Contamos como Mato Gros-
so desenvolveu a sua política 
desde o início, e os resulta-
dos do primeiro programa de 
REDD do estado, que é o Pro-
grama REM. A primeira coisa 
foi construir um arcabouço 
legal. O Estado já tinha uma 
redução do desmatamento 
que já poderia ser trabalha-
do internacionalmente para 
captar recursos, mas passa-
mos a trabalhar em conjun-

to com o Ministério do Meio 
Ambiente para desenvolver 
essa política”, explica.  

O Programa REM Mato 
Grosso (do inglês, REDD para 
Pioneiros) começou em 2017, 
como uma premiação ao Es-
tado pelos resultados na re-
dução do desmatamento. O 
REM destinou cerca de €44 
milhões, financiados pelo 
Governo da Alemanha por 
meio do Banco Alemão de 
Desenvolvimento (KfW) e o 
Governo do Reino Unido da 
Grã-Bretanha e da Irlanda do 
Norte, por meio da Secretaria 
de Negócios, Energia e Es-
tratégia Industrial (BEIS). As 
parcelas são pagas de acordo 
com os resultados de dimi-
nuição do desmatamento. 

Conforme o gestor, os 
recursos são distribuídos da 
seguinte maneira: 40% desti-
nados ao fortalecimento ins-
titucional e políticas públicas 
estruturantes de entidades 
governamentais do estado 
e na aplicação e desenvolvi-
mento de políticas públicas 
estruturantes; e 60% para  
subprogramas de agricultura 
familiar de povos e comuni-
dades tradicionais na Amazô-
nia, Cerrado e Pantanal, terri-
tórios indígenas e produção, 
inovação e mercado susten-
táveis.

Os recursos de fortaleci-
mento institucional são geri-
dos pela Sema-MT, e investi-
dos na melhoria da prestação 
dos serviços ambientais, es-
truturação dos órgãos que 
atuam no combate ao des-
matamento ilegal e incên-
dios florestais, na regulariza-
ção ambiental, e no reforço á 
fiscalização com um sistema 
de monitoramento de tiodo 
o território estadual com sa-
télites.
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Após fechar com Moro, Álvaro Dias 
convida Medeiros a sair do Podemos
CLEMERSON SM
clemersonsm@msn.com

A ida do presidente Jair 
Bolsonaro para o PL vem 
causando uma grande movi-
mentação do xadrez da polí-
tica mato-grossense. 

O seu maior apoiador 
no estado, o deputado José 
Medeiros (Podemos) se viu 
em uma sinuca de bico esta 
semana, após sua sigla anun-
ciar a filiação do ex-juiz Sér-
gio Moro, que já se colocou 
também como pré-candida-
to à presidência da Repúbli-
ca.

O principal cacique do 
Podemos, senador paranaen-
se Álvaro Dias, deu entrevis-
ta ontem de manhã à rádio 
Capital de Cuiabá. Dias não 
gostou das ausências de Me-
deiros na reunião de bancada 
com Moro, como também no 
evento de filiação. Para o se-
nador, tal ato foi visto como 
deslealdade e traição e que 
o deputado mato-grossense, 
se não está satisfeito com 
os rumos da legenda, pode 
procurar outro partido. “Em 
relação ao deputado de Mato 
Grosso, não compareceu à 
reunião da bancada com Sér-
gio Moro, não compareceu 
ao evento e não há nenhu-
ma desautorização para des-
lealdade. No Podemos não 
há autorização para traição. 
Com toda a tranquilidade e 
respeito as convicções pesso-
ais, como democrata, a porta 

VÁ COM DEUS. Afirmação foi dada na manhã de ontem pelo senador em entrevista à rádio Capital
FOTO: EDNILSON AGUIAR/ O LIVRE

Medeiros se vê em saia justa com o PODEMOS

de entrada é também a porta 
da saída. Se o projeto do Po-
demos não serve, se é por fal-
ta de adeus, até logo. É preci-
so ser feliz onde se encontra. 
Se não é feliz onde está, por 
favor, se despeça. Faça esse 
favor. Nós não vamos admitir, 
não vamos admitir compor-
tamentos que não sejam de 
lealdade. Porque a liberda-
de, vem aí a janela no mês 
de março, que possibilita a 
mudança de partido dos par-
lamentares. Então não há ne-
nhuma razão para permane-
cer infeliz, insatisfeito”, disse.

O recado de Álvaro Dias 
serve também, além de Me-
deiros, para qualquer outro 
correligionário que não abra-
çar de corpo de alma a candi-
datura de Moro. “Vá carregar 
a sua bandeira onde você 
desejar. Está liberado para 
carregar a sua bandeira. Mas 
dentro de casa, no Podemos, 
há um projeto, nós temos um 
projeto de nação, nós temos 
responsabilidade. Nós temos 
que pensar no povo brasilei-
ro, nós temos que defender 
as nossas convicções com 
firmeza e honestidade. Com 
sinceridade eu respeito, não 
há nenhum problema, quem 
se apaixonou pelo Bolsonaro 
segue a sua paixão. Mas, há 
um lugar adequado para se 
exercitar essa paixão. E como 
nós temos um outro objeti-
vo, um outro projeto. A nossa 
causa é outra, então não há 
como compactuar”, reforçou.

MEXE MEXE EM 
OUTRAS SIGLAS
O ato de filiação de Bol-

sonaro ao Partido Liberal está 
marcado para o próximo dia 
22 de novembro. Com isso, 
uma debandada no PSL ma-
to-grossense já começa a ser 
definida. A sigla que elegeu 

FOTO: REPRODUÇÃO/RUMO

DA REPORTAGEM

Os deputados estaduais 
aprovaram em segunda vota-
ção, durante sessão ordinária 
nesta quarta-feira (10), o Pro-
jeto de Lei 962/2021, Mensa-
gem governamental 167/21, 
que institui o Programa Es-
tadual de Habitação – Ser 
Família Habitação, no âmbito 
do Estado de Mato Grosso. O 
projeto autoriza o governo a 
implementar ações e alocar 
recursos para a produção e 
aquisição de 20 mil unida-
des habitacionais, podendo 
a quantidade ser ampliada, 
conforme disponibilidade or-
çamentária e financeira.

De acordo com a pro-
posta, o programa atenderá 
famílias com renda mensal 

de até sete salários mínimos, 
com prioridade para famílias 
com renda mensal de até 
quatro salários mínimos. O 
programa Ser Família Habi-
tação será promovido, desen-
volvido e executado pela MT 
participações e projetos (MT-
-PAR).

Em justificativa, o go-
verno cita ainda que os subsí-
dios previstos no Ser Família 
Habitação, a serem definidos 
mediante decreto estadual 
de acordo, serão concedidos 
conforme critério de renda 
familiar bruta, podendo ser 
priorizados grupos específi-
cos, tais como pessoas com 
deficiência, idosos, mulheres 
vítimas de violência domésti-
ca, servidores públicos ativos 
e aposentados.

Encontro será on-line no dia 13/12 

ASSESSORIA
DE IMPRENSA

Dando sequência ao 
processo que antecede a 
construção da Ferrovia de In-
tegração Estadual, que ligará 
Rondonópolis a Lucas do Rio 
Verde, será realizada, no dia 
13 de dezembro, uma audiên-
cia pública para tratar do Es-
tudo e Relatório de Impacto 
Ambiental - EIA/RIMA. O en-
contro será on-line e aconte-
cerá de maneira simultânea 
em todos os municípios que 
serão beneficiados com os 
trilhos. 

Em Lucas do Rio Verde, 
a audiência será na Câma-
ra de Vereadores, com início 
previsto para às 9h. Durante o 
evento, autoridades, entida-
des de setor e o público geral 
poderão participar enviando 
perguntas. Os questiona-
mentos devem ser feitos de 
maneira antecipada no site: 
ferroviamt.com.br/audiencia-
-publica. 

O prefeito de Lucas do 
Rio Verde, Miguel Vaz, rece-
beu, na manhã desta quarta-

-feira (10), o estudo que será 
apresentado em audiência. 
Também tiveram acesso ao 
documento de forma ante-
cipada o secretário de Ad-
ministração, Alan Togni, e a 
secretária de Agricultura e 
Meio Ambiente, Suzana Ro-
mancini. 

Além de Lucas do Rio 
Verde, o assunto também 

FERROVIA ESTADUAL

Relatório de impacto ambiental  
será apresentado em audiência

será discutido nos municí-
pios de Cuiabá, Campo Ver-
de, Santa Rita do Trivelato, 
Planalto da Serra, Jaciara, 
Nova Mutum, Rondonópolis 
e Primavera do Leste.

Para projetar o melhor 
traçado para a ferrovia no es-
tado do Mato Grosso, a em-
presa Rumo realizou estudos 
com base em análises multi-

critérios, aerolevantamentos, 
utilização de tecnologia LI-
DAR e NIR e verificações em 
campo. Foram priorizados 
locais que reduzam o impac-
to em áreas de conservação 
ambiental e em áreas urba-
nizadas, analisando os aspec-
tos construtivos, de eficiência 
energética e segurança ope-
racional.

EM 2ª VOTAÇÃO

Deputados aprovam criação de
programa de habitação em MT

Bolsonaro, apesar do racha 
ocorrido ainda em 2019, em 
Mato Grosso existe uma le-
gião de seguidores do presi-
dente.  Na Assembleia Legis-
lativa os deputados Delegado 
Claudinei, Gilberto Cattani e 
Ulysses Moraes já articulam 
a ida para o PL, assim como 

o federal Nelson Barbudo, 
todos eles estão aguardan-
do um posicionamento do 
presidente para dar o próxi-
mo passo. A ida de Bolsona-
ro para o PL também mexe 
na estrutura do Democracia 
Cristã, que oficialmente já 
perdeu seu representante 

da ALMT, o deputado Elizeu 
Nascimento. “Ao PL nossa 
gratidão pelo convite para fi-
liação, estarei com o Capitão 
Jair Bolsonaro nessa batalha, 
obrigado senador Wellington 
Fagundes e obrigado ao Par-
tido Liberal”, publicou nas re-
des sociais.
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Com base em pesquisa, simpósio em
Cuiabá destaca a sustentabilidade
ASSESSORIA
DE IMPRENSA

Começou na última ter-
ça (9), no Cenarium Rural, em 
Cuiabá, o I Simpósio sobre Sis-
temas Intensivos de Produção 
Algodão Brasileiro. O evento 
é promovido pela Abrapa, Fa-
mato e Embrapa e reúne de 
forma presencial e online pes-
quisadores, consultores técni-
cos e produtores para discu-
tirem ao longo de três dias as 
principais questões relaciona-
das à produção agrícola.

De acordo com o pesqui-
sador da Embrapa e presiden-
te do Simpósio, Luiz Gonzaga 
Chitarra, a ideia do evento sur-
giu em uma reunião de con-
sultores em 2019, como uma 
forma de ampliar o diálogo 
entre os diferentes atores do 
sistema produtivo de algodão. 
A proposta é que seja um sim-
pósio bianual, intercalando 
com o Congresso Brasileiro de 
Algodão. Marcado inicialmen-
te para 2020, acabou sendo 
adiado duas vezes por conta 
da pandemia de covid-19.

Na sessão de abertura, 
representantes das institui-
ções promotoras destacaram 
os avanços tecnológicos que 
possibilitaram a intensifica-

ção da agricultura de forma 
mais sustentável. Na palestra 
inicial do evento, o diretor de 
Pesquisa e Desenvolvimento 
da Embrapa, Guy de Capde-
ville mostrou como a cultura 
do algodão evoluiu em termos 
de produtividade por hectare, 
exercendo um efeito de poupa 
terra.

De acordo com ele, de 
1976 a 2019 a área plantada re-
duziu de 4 milhões de hecta-
res para 1,7 milhão de hectares, 
enquanto a produção saltou 
de 1,2 milhões de toneladas 
para 4,3 milhões de toneladas. 
A produtividade passou de 
280 kg/ha para 2.600 kg/ha.

Guy destacou que esse 
crescimento ocorreu graças 
ao desenvolvimento de tec-
nologias relacionadas ao me-
lhoramento genético dos ma-
teriais plantados, domínio da 
química dos solos, plantio di-
reto com cobertura contínua 
do solo, rotação de culturas e 
adoção de sistemas integra-
dos.

O diretor de Pesquisa e 
Desenvolvimento aproveitou 
para mostrar outras tecnolo-
gias desenvolvidas pela Em-
brapa que estão contribuindo 
para aumento da produção 
agropecuária de forma mais 
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Evento discutiu as principais questões relacionadas à produção agrícola

SISTEMAS INTENSIVOS. Evento contou com transmissão online e participação de pesquisadores, consultores e produtores

sustentável, como protocolos 
de baixa emissão de carbono, 
uso de bioinsumos, lançamen-
to de novas forrageiras, entre 
outros. Na sequência da pales-
tra, o presidente da Comissão 
de Cereais, Fibras e Oleagino-
sas da Confederação Nacional 
de Agricultura, Ricardo Arioli, 
moderou um debate direta-
mente da Conferência do Cli-
ma, em Glasgow (Escócia). Ele 
relatou rapidamente algumas 

das discussões feitas na COP e 
instigou o debate no qual par-
ticiparam além do palestrante 
Guy de Capdeville, o presiden-
te da Famato, Normando Cor-
ral, e o presidente da Abrapa, 
Júlio César Busato.

ROGRAMAÇÃO
O I Simpósio sobre Sis-

temas Intensivos de Produção 
Algodão Brasileiro encerrou 
nesta quinta (11). A programa-

ção conta com cinco palestras 
ministradas por pesquisado-
res de instituições públicas e 
privadas e sete mesas redon-
das. As mesas são formadas 
sempre por um produtor, um 
consultor e um pesquisador, 
tendo um representante das 
empresas patrocinadoras 
como debatedor. Entre os te-
mas abordados no evento es-
tão manejo de pós-colheita; 
saúde do solo; plantas de co-

DA REPORTAGEM
G1-MT

provocado um aumen-
to na procura pela conversão 
dos veículos em Mato Grosso. 
Os donos de carro precisam 
desembolsar quase R$ 7 mil 
por todo processo de conver-
são.

Motorista de aplicativo, 
Márcio Paulo, abastece com 
Gás Natural Veicular (GNV), 
há três meses, ele passa horas 
nas filas dos poucos postos 
que oferecem o combustível. 
“Eu abasteço duas vezes por 
dia, em média, eu estou gas-
tando de quatro a cinco horas 
só para abastecer o meu veí-
culo”, disse o motorista. Só em 
Cuiabá, cerca de 1,7 mil mo-
toristas por aplicativos usam 
GNV.

“Muitos motoristas 
abandonaram a profissão por 
estarem usando o etanol e a 
gasolina, o GNV veio dar uma 
esperança a mais para a cate-
goria e alguns motoristas aca-
baram retornando aos APPs”, 
disse o presidente da Associa-
ção dos Motoristas por Aplica-
tivos, Cléber Cardoso.

Segundo o Departa-
mento de Trânsito (Detran), 
o número de carros com GNV 

DA REPORTAGEM

A Petrobras anunciou, 
durante a COP26, a ampliação 
em cerca de R$ 50 milhões nos 
investimentos em projetos vol-
tados à restauração florestal de 
espécies nativas nos biomas 
brasileiros. O objetivo da medida 
é contribuir para o sequestro e 
fixação de carbono e para evitar 
emissões de gases de efeito es-
tufa.

O anúncio faz parte do 
programa Floresta Viva, lançada 

DA REPORTAGEM
AGR Notícias

No momento em que os 
olhos do planeta estão volta-
dos para as discussões sobre 
preservação do meio ambien-
te e emissão de gases de efei-
to estufa, pesquisadores da 
Embrapa em São Carlos/SP 
trazem uma importante con-
tribuição para detectar o car-
bono no solo.

Os cientistas concluíram 
que a Espectroscopia de Flu-
orescência Induzida por La-
ser (LIFS, na sigla em inglês) 
– uma técnica da fotônica -, 
aplicada em sistemas de pro-
dução como a integração-
-lavoura-pecuária-floresta 
(ILPF), é capaz de avaliar com 
precisão, de forma limpa e rá-
pida, o grau de estabilidade 
química do carbono retido no 
solo. O conceito de fotônica é 
bastante amplo e considera 
toda técnica que usa ou ma-
nipula fótons.

No estudo, a técnica per-

mitiu detectar que o índice 
de humificação (formação de 
húmus) da matéria orgânica 
do solo (MOS) é 36% maior em 
camadas mais profundas do 
solo no sistema ILPF do que 
em áreas de floresta nativa, re-
ferências consideradas para a 
pesquisa. Tanto o estoque de 
MOS quanto a biomassa das 
árvores aumentam sob esse 
sistema integrado e seques-
tram mais carbono, o que tor-
na o modelo de cultivo, com 
diferentes combinações, uma 
prática sustentável e uma for-
te aliada na descarbonização 
da agricultura brasileira.

O estudo poderá au-
xiliar no entendimento de 
mecanismos de acúmulos e 
de estabilização de carbono 
em solos tropicais. Seus re-
sultados são relevantes para 
o iminente estabelecimento 
do mercado global de crédi-
tos de carbono no solo, com 
pagamentos diretos aos pro-
dutores rurais pelo serviço 
ambiental.

Disparada da gasolina e etanol tem provocado corrida pela conversão 

Estudo traz dados novos sobre carbono no solo

CUIABÁ

Conversão de carro ao GNV
chega a custar R$ 7 mil

PETROBRAS E BNDES

Ampliando investimentos
em restauração florestal

CARBONO NO SOLO

Estudo com técnica 
fotônica apresenta 
dados inéditosFOTO: DIVULGAÇÃO

FOTO: GISELE ROSSO

pelo BNDES durante o fórum 
Fortalecimento da Agenda Flo-
restal, realizado em Glasgow.

O Floresta Viva vai operar 
sob o princípio da junção de 
recursos do BNDES com recur-
sos de outras empresas. A par-
ceria entre Petrobras e BNDES 
totalizará um investimento de 
R$ 100 milhões, em cinco anos, 
para financiamento de projetos 
de reflorestamento, por meio de 
seleção pública e gestão com-
partilhadas.

Para a operacionalização 

bertura; estratificação do per-
fil do solo em SPD; manejo de 
plantas daninhas; manejo de 
resistência de pragas; manejo 
de doenças; controle biológi-
co; manejo de nematoides; e 
desafios da tecnologia de apli-
cação. O evento ocorre de for-
ma presencial, respeitando-se 
as medidas de segurança sa-
nitária e é transmitido online 
para o público inscrito previa-
mente.

cresceu 9%, em 2021, com 
relação a 2020. Em 2020, fo-
ram 1.290 veículos converti-
dos. Neste ano, já são mais de 
1.405 conversões.

Segundo o diretor de 
veículos do Detran, Augus-
to Cordeiro, o aumento dos 

combustíveis é um dos princi-
pais fatores para o crescimen-
to do GNV no estado. Outro 
fator elencado, foi a isenção 
de taxas e IPVA dos motoris-
tas de aplicativo e outros.

Em uma das principais 
convertedoras do GNV em 

Cuiabá, há uma fila de espe-
ra. O responsável técnico pela 
empresa, Fabricio Rodrigues, 
disse que convertedora vai re-
alizar a contratação de mais 
profissionais. Porém, destaca 
que falta mão de obra quali-
ficada para trabalhar na área.

da iniciativa será selecionado 
um parceiro gestor, mediante 
chamada pública, que será res-
ponsável pelo edital de seleção e 
acompanhamento dos projetos. 
O primeiro edital está previsto 
para ser lançado no primeiro se-
mestre de 2022.

A participação da Petro-
bras na iniciativa visa ampliar o 
investimento socioambiental 
da companhia em soluções cli-
máticas naturais (NCS - Natural 
Climate Solutions) com foco em 
restauração florestal. Os editais 

vão prever requisitos ambientais 
e sociais para a seleção dos pro-
jetos, que deverão estar alinha-
dos a padrões de certificação 
internacional para possível certi-
ficação de carbono.

Segundo o diretor de Cré-
dito Produtivo e Socioambiental 
do BNDES, Bruno Aranha, o Flo-
resta Viva ajudará a impulsionar 
o setor de restauração ecológica 
e as empresas brasileiras que 
atuam na transição justa para 
uma economia neutra em car-
bono.



EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA 
ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

O Presidente da ASSOCIAÇÃO DOS PRODUTORES DA ESTRADA CRUZEI-
RO DO SUL - APECSUL, CNPJ 05.676.769/0001-48, no uso de suas atribui-
ções, convoca todos os Associados para Assembleia Geral Extraordinária, que 
se realizará no dia 06 de dezembro de 2021, na sede da associação, iniciando-
-se os trabalhos às 08h00 (oito horas), para deliberarem sobre a seguinte ordem 
do dia: (i) delimitação da bacia de contribuição; (ii) estipulação das regras de 
contribuição de cada associado; e (iii) outros assuntos de interesse da Associa-
ção. Nada mais.

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA GUARITA – MT
Aviso de Licitação 

Pregão Presencial Nº 32/2021
 
A PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA GUARITA – MT, através da sua Prego-
eira Oficial, torna público para conhecimento dos interessados, que realizará a 
licitação na modalidade Pregão Presencial Nº 32/2021, cujo objeto é: REGIS-
TRO DE PREÇO PARA CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM 
SERVICOS DE CONSULTORIA E ASSESSORIA PARA IMPLEMENTACAO DE 
MEDIDAS TECNICAS, AMBIENTAIS, ADMINISTRATIVAS E JURIDICAS NE-
CESSARIAS PARA A EFETIVACAO DE REGULARIZACAO FUNDIARIA NOS 
MOLDES DA LEI   13.465/2017, SOBRE ÁREAS DE TITULARIDADE DO MU-
NICÍPIO DE NOVA GUARITA OCUPADAS IRREGULARMENTE, tudo em con-
formidade com as características técnicas e quantitativos descritos em Edital. 
Conforme Edital nos termos da Lei Federal n.º 8.666/93 e alterações posteriores, 
neste município de Nova Guarita - MT, com data prevista para abertura no dia 
24/11/2021, às 08:30 horas. Cópias do edital e informações poderão ser obtidas 
na Prefeitura Municipal localizada na Av. dos Migrantes, Travessa 01, N° 30, 
em Nova Guarita – MT, no horário das 07:00 as 12:00 ou através do site www.
novaguarita.mt.gov.br.

Informações: Fone: (66) 3574-1404 ou e-mail: licitacao@novaguarita.mt.gov.br

Nova Guarita – MT, em 11 de novembro de 2021.

Graciela Schuster
Pregoeira Oficial

CAMARA MUNICIPAL DE NOVA UBIRATÃ
PREGÃO PRESENCIAL Nº 005/2021

A Câmara Municipal de Nova Ubiratã - MT, torna público que realizará no dia 
25/11/2021, às 13:00 horas, na Av. Getúlio Vargas, 110, Licitação destinada ao 
registro de preço para futura e eventual aquisição de combustíveis para abas-
tecimento em bomba de veículos da frota da câmara municipal na cidade de 
Nova Ubiratã - MT. Os interessados poderão consultar o edital e obter informa-
ções junto ao depto. de licitações. O Edital poderá ser adquirido na Câmara de 
Nova Ubiratã – MT no horário de expediente ou através do site www.novaubirata.
mt.leg.br. Nova Ubiratã - MT, 11 de novembro de 2021. 

Josafá Lima de Oliveira
Secretário de Administração.

PREFEITURA MUNICIPAL DE GENERAL CARNEIRO-MT
AVISO DE LICITAÇÃO

TOMADA DE PREÇOS N.º 09/2021

PROCESSO 061/2021 TIPO MENOR PREÇOS (MENOR VALOR GLOBAL)A 
PREFEITURA MUNICIPAL DE GENERAL CARNEIRO-MT, através da Comissão 
Permanente de Licitação, torna público, para conhecimento de todos os interes-
sados, que fará realizar licitação na modalidade TOMADA DE PREÇOS, do tipo 
MENOR PREÇO GLOBAL, às 08h00min (horário Brasília) do dia 02 de Dezem-
bro de 2021, na sala de Licitações da Prefeitura Municipal de General Carneiro, 
à Avenida Delson Rodrigues s/n , Centro, General Carneiro /MT para CONTRA-
TAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA INSTALAÇÃO DE LUMINÁRIAS 
PÚBLICAS EM LED DE 50W E 100W, AMBAS COM EFICIÊNCIA LUMINOSA 
MÍNIMA DE 120 LÚMENS POR WATT NA SEDE DO MUNICIPIO, E IMPLAN-
TAÇÃO DA ILUMINAÇÃO ESPORTIVA COM IMPLANTAÇÃO DE POSTES DE 
CONCRETO E REFLETORES LED DE 200W NO CAMPO DO DISTRITO PA-
REDÃO GRANDE FORNECENDO OS MATERIAIS, MÃO DE OBRA, EQUIPA-
MENTOS E TUDO MAIS QUE SE FIZER NECESSÁRIO PARA A EXECUÇÃO 
DOS SERVIÇOS, CONFORME PROJETO, MEMORIAL DESCRITIVO E SEUS 
ANEXOS, MUNICIPIO DE GENERAL CARNEIRO-MT.Informamos que a Entre-
ga do Edital encontra-se disponível no endereço supracitado e no site www.
generalcarneiro.mt.gov.br  solicitação via e-mail: cpl@generalcarneiro.mt.gov.br 
e Sala de Licitações da Prefeitura Municipal de General Carneiro.INFORMA-
ÇÕES: As empresas interessadas poderão solicitar informações junto a Comis-
são de Licitação, pelo fone abaixo. TELEFONE PARA CONTATO: (0**66)3416-
1215 /1153;General Carneiro - MT, 11 de Novembro de 2021.

NELMA APARECIDA GOMES DE OLIVEIRA
Presidente Comissão Permanente de Licitação

PREFEITURA MUNICIPAL DE TABAPORÃ – MT

O MUNICIPIO DE TABAPORÃ, estado de Mato Grosso, pessoa jurídica de di-
reito público interno, devidamente inscrito no CNPJ sob. o nº. 37.464.997/0001-
40, com sede na Avenida Comendador José Pedro Dias, n° 979, centro, neste 
município de Tabaporã/MT, neste ato representado pelo Prefeito Municipal, Se-
nhor SIRINEU MOLETA, portador do RG nº. MG – 12.223.800 SSP/MG e CPF 
n.º 505.657.109-15, residente e domiciliado na Rua José Carlos Moreira, s/n°, 
Centro, CEP 78.563-000, município de Tabaporã/MT, no uso de suas atribuições 
legais, expede:
ORDEM DE SERVIÇOS
Onde fica autorizada a Empresa CALABRIA MHG CONSTRUTORA EIRELI 
-EPP, CNPJ sob n°: 02.639.244/0001-44, estabelecida na cidade de Juara/
MT, no Estrada Maria Adelina nº 364W- Lote 16 - Bairro Chácara de Recreio 
Lucia Maria - CEP 78.575-000, representada neste ato pelo Sr. Marcio Henri-
que Giraldelli, brasileiro, casado, empresário, portador da Cédula de Identidade 
n.°000.874.675 SSP/MS e inscrito no CPF/MF sob o n.º 581.077.701-53, resi-
dente e domiciliado na Rua Araçuai, n° 214-W, CEP: 78.575-000 no município de 
Juara - MT, conforme lhe fora adjudicado;
CALABRIA MHG CONSTRUTORA EIRELI -EPP 
C.N.P.J. sob o n.º 02.639.244/0001-44
>>> CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA NA PRESTAÇÃO DE 
SERVIÇOS DE OBRAS E SERVIÇOS DE ENGENHARIA PARA A CONSTRU-
ÇÃO DE PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA EM TSD, SINALIZAÇÃO VIÁRIA, EM 
DIVERSA RUAS DO MUNICIPIO DE TABAPORÃ – MT, CONFORME TERMO 
DE CONVENIO N° 896166/2019, FIRMADOS ENTRE O MINISTERIO DO DE-
SENVOLVIMENTO REGIONAL COM A PREFEITURA MUNICIPAL DE TABA-
PORÃ – MT, conforme o projeto básico, cronograma físico financeiro e seus 
anexos, integrantes deste edital.
>>> Total Geral da Construção >>> R$: 581.899,93 (Quinhentos e oitenta e um 
mil, oitocentos e noventa e nove reais e noventa e três centavos.)
Referente ao Processo Licitatório n°. 061/2021 – Tomada de Preço n°. 002/2021, 
cujo objeto consiste na CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA NA 
PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE OBRAS E SERVIÇOS DE ENGENHARIA 
PARA A CONSTRUÇÃO DE PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA EM TSD, SINALI-
ZAÇÃO VIÁRIA, EM DIVERSA RUAS DO MUNICIPIO DE TABAPORÃ – MT, 
CONFORME TERMO DE CONVENIO N° 896166/2019, FIRMADOS ENTRE O 
MINISTERIO DO DESENVOLVIMENTO REGIONAL COM A PREFEITURA MU-
NICIPAL DE TABAPORÃ – MT, conforme o projeto básico, cronograma físico 
financeiro e seus anexos, integrantes deste edital.Fica a contratada obrigada A 
DAR INÍCIO IMEDIATO na execução do objeto do referido certame;A presente 
Ordem de Serviço tem caráter legal e imediato de modo que a Lei e os interes-
ses públicos devem ser efetivamente cumpridos, nos termos do referido Edital, 
consoante com as Leis Federais nº. 8.666/93 com suas Alterações;A expedição 
desta Ordem de Serviço é decorrente da adjudicação e homologação do mesmo 
certame;Juntamente com esta Ordem de Serviço, será apresentado o empenho 
das despesas aqui ordenadas nos termos do referido Edital; Tabaporã/MT, 11 de 
Novembro de 2021.

CALABRIA MHG CONSTRUTORA EIRELI – EPP - CNPJ sob n°: 
02.639.244/0001-44 - Marcio Henrique Giraldelli – Representante – CON-

TRATADO.

Newton Toledo Bressan Junior - CREA – 1706432992 - Engenheiro Civil.

SIRINEU MOLETA
Prefeito Municipal

CPF 505.657.109-15

NOTIFICAÇÃO EXTRAJUDICIAL
NOTIFICADO: ADRIANA PEREIRA DA SILVA – CPF: 049.036.981-22
LOTEADORA ASSAI S/S LTDA, pessoa jurídica de direito privado, estabelecida 
na Rua Rui Barbosa, nº 567, 7º andar, sala 704, Centro  em Santo Antônio da 
Platina/PR, inscrita no CNPJ/MF sob nº 07.267.254/0001-10, através de seu re-
presentante legal que ao final assina, serve-se da presente para NOTIFICÁ-LO, 
expondo o quanto segue:Consta que Vossa Senhoria é titular de Contrato Par-
ticular de Compromisso de Venda e Compra de Imóvel Urbano em Loteamento 
firmado com a NOTIFICANTE em 20/02/2012 na qualidade de compromissária 
compradora dos LOTE 30 da QUADRA 04 do JARDIM VENEZA em SINOP/
MT.Todavia Vossa Senhoria encontra-se em atraso com o pagamento das par-
celas contratuais contando com prestações vencidas referentes aos vencimen-
tos 20/10/20200, 20/11/2020, 20/12/2020, 20/01/2021, 20/02/2021, 20/03/2021, 
20/04/2021, 20/05/2021, 20/06/2021 e 20/07/2021.Assim sendo, fica Vossa 
Senhoria Notificada a efetuar o pagamento das parcelas em atraso e as que 
se vencerem até o efetivo pagamento, e ainda eventuais débitos de IPTU, im-
preterivelmente, no prazo de 30 (trinta) dias contados a partir do recebimento 
desta notificação, devendo, para tanto, fazer contato através do e-mail atraso@
ghfnet.com.br ou por telefone (43) 3373-7979 / (66) 3015-0270 / WhatsApp (43) 
99608-6226 / (66) 99977-3990 ou compareça(m) na Av. Candido Portinari, Q.03 
L.02, Caixa Postal 577,Jd. Portinari, na Cidade de Sinop/MT para solicitar o bo-
leto bancário para o respectivo pagamento. Fica desde já esclarecido que se 
Vossa(s) Senhoria(s), eventualmente, estiver em posse de boletos e/ou carnês 
com parcelas já vencidas, nenhum pagamento parcial deverá ser realizado, pois 
somente a quitação integral do débito corresponderá ao cumprimento da obriga-
ção contratual e evitará a resolução por inadimplência.Decorrido o prazo acima, 
Vossa Senhoria restará constituída em mora e em virtude do inadimplemento do 
contrato serão tomadas as medidas jurídicas e ou judiciais aplicáveis à espécie, 
acarretando-lhe despesas contratuais, sem prejuízo das sanções legais previs-
tas, facultando à NOTIFICANTE optar por pleitear a resolução do contrato ou a 
execução do saldo atualizado da dívida, incidindo para ambos os casos custas 
processuais e honorários advocatícios, tudo de acordo com o disposto pela Lei 
Federal nº 6.766/79 (Lei do Parcelamento do Solo Urbano), com alterações da-
das pela Lei Federal nº 13.786/2018, bem como pela Lei Federal nº 10.406/2002 
(Código Civil) e Lei Federal nº 13.105/2015 (Código de Processo Civil).Acaso 
Vossa Senhoria tenha efetuado o pagamento, favor demonstrar à Notificante 
para que se proceda com a devida baixa e regularização da pendência, descon-
siderando esta.Era o que havia para notificar.SINOP/MT,27 DE JULHO DE 2021.

_____________________________________________________
LOTEADORA ASSAI S/S LTDA 

NOTIFICAÇÃO EXTRAJUDICIAL
NOTIFICADO: ROSA COSTA BEZERRA – CPF: 704.066.422-49
LOTEADORA ASSAI S/S LTDA, pessoa jurídica de direito privado, estabeleci-
da na Rua Rui Barbosa, nº 567, 7º andar, sala 704, Centro em Santo Antônio 
da Platina/PR, inscrita no CNPJ/MF sob nº 07.267.254/0001-10, através de seu 
representante legal que ao final assina, serve-se da presente para NOTIFICÁ-
-LO, expondo o quanto segue:Consta que Vossa Senhoria é titular de Contrato 
Particular de Compromisso de Venda e Compra de Imóvel Urbano em Lotea-
mento firmado com a NOTIFICANTE em 24/07/2012, Cessão de Transferên-
cia em 14/10/2013 e aditivo na data de 09/10/2019 e Cessão de Transferên-
cia em 17/10/2019 na qualidade de compromissária compradora do LOTE 29 
da QUADRA 15 do JARDIM VENEZA em SINOP/MT.Todavia Vossa Senhoria 
encontra-se em atraso com o pagamento das parcelas contratuais, contando 
com prestações vencidas referentes aos vencimentos 20/04/2021, 20/05/2021 
e 20/06/2021. Assim sendo, fica Vossa Senhoria Notificada a efetuar o paga-
mento das parcelas em atraso e as que se vencerem até o efetivo pagamento, e 
ainda eventuais débitos de IPTU, impreterivelmente, no prazo de 30 (trinta) dias 
contados a partir do recebimento desta notificação, devendo, para tanto, fazer 
contato através do e-mail atraso@ghfnet.com.br ou por telefone 43) 3373-7979 
ou (66) 3015-0270 ou WhatsApp (66) 99977-3990 ou compareça(m) na Av. Can-
dido Portinari Qd.03 Lt.02 cx. postal 577 JD.PORTINARI,  nesta cidade de Sinop, 
Estado do Mato Grosso, cep 78550-406 para solicitar o boleto bancário para o 
respectivo pagamento.Fica desde já esclarecido que se Vossa(s) Senhoria(s), 
eventualmente, estiver em posse de boletos e/ou carnês com parcelas já venci-
das, nenhum pagamento parcial deverá ser realizado, pois somente a quitação 
integral do débito corresponderá ao cumprimento da obrigação contratual e evi-
tará a resolução por inadimplência.Decorrido o prazo acima, Vossa Senhoria 
restará constituída em mora e em virtude do inadimplemento do contrato serão 
tomadas as medidas jurídicas e ou judiciais aplicáveis à espécie, acarretando-
-lhe despesas contratuais, sem prejuízo das sanções legais previstas, facultan-
do à NOTIFICANTE optar por pleitear a resolução do contrato ou a execução do 
saldo atualizado da dívida, incidindo para ambos os casos custas processuais 
e honorários advocatícios, tudo de acordo com o disposto pela Lei Federal nº 
6.766/79 (Lei do Parcelamento do Solo Urbano), com alterações dadas pela 
Lei Federal nº 13.786/2018, bem como pela Lei Federal nº 10.406/2002 (Códi-
go Civil) e Lei Federal nº 13.105/2015 (Código de Processo Civil).Acaso Vossa 
Senhoria tenha efetuado o pagamento, favor demonstrar à Notificante para que 
se proceda com a devida baixa e regularização da pendência, desconsiderando 
esta.Era o que havia para notificar.SINOP/MT, 07 DE JULHO DE 2021.

_____________________________________________________
LOTEADORA ASSAI S/S LTDA 

NOTIFICAÇÃO EXTRAJUDICIAL
NOTIFICADO: MAURINEI PENHA COSTA – CPF: 013.916.471-57 
LOTEADORA ASSAI S/S LTDA, pessoa jurídica de direito privado, estabelecida 
na Rua Rui Barbosa, nº 567, 7º andar, sala 704, centro em Santo Antônio da 
Platina/PR, inscrita no CNPJ/MF sob nº 07.267.254/0001-10, através de seu re-
presentante legal que ao final assina, serve-se da presente para NOTIFICÁ-LO, 
expondo o quanto segue:Consta que Vossa Senhoria é titular de Contrato Parti-
cular de Compromisso de Venda e Compra de Imóvel Urbano em Loteamento fir-
mado com a NOTIFICANTE em 02/04/2016, e Aditivo na data de 01/02/2020, na 
qualidade de compromissário comprador do LOTE 06 da QUADRA 23 do JAR-
DIM PORTINARI em SINOP/MT.Todavia Vossa Senhoria encontra-se em atraso 
com o pagamento das parcelas contratuais, contando com prestações vencidas 
referentes aos vencimentos 20/02/2021, 20/03/2021 , 20/04/2021 e 20/05/2021.  
Assim sendo, fica Vossa Senhoria Notificada a efetuar o pagamento das parce-
las em atraso e as que se vencerem até o efetivo pagamento, e ainda eventuais 
débitos de IPTU, impreterivelmente, no prazo de 30 (trinta) dias contados a partir 
do recebimento desta notificação, devendo, para tanto, fazer contato através do 
e-mail atraso@ghfnet.com.br ou por telefone (43) 3373-7979 ou compareça(m) 
na Av. Candido Portinari, Q.03 L.02, Caixa Postal 577,Jd. Portinari, na Cidade de 
Sinop/MT para solicitar o boleto bancário para o respectivo pagamento.Decorri-
do o prazo acima, Vossa Senhoria restará constituída em mora e em virtude do 
inadimplemento do contrato serão tomadas as medidas jurídicas e ou judiciais 
aplicáveis à espécie, acarretando-lhe despesas contratuais, sem prejuízo das 
sanções contratuais e legais previstas, facultando à NOTIFICANTE optar por 
pleitear a resolução do contrato ou a execução do saldo atualizado da dívida, in-
cidindo para ambos os casos custas processuais e honorários advocatícios, tudo 
de acordo com o disposto pela Lei Federal nº 6.766/79 (Lei do Parcelamento do 
Solo Urbano), com alterações dadas pela Lei Federal nº 13.786/2018, bem como 
pela Lei Federal nº 10.406/2002 (Código Civil) e Lei Federal nº 13.105/2015 
(Código de Processo Civil).Acaso Vossa Senhoria tenha efetuado o pagamento, 
favor demonstrar à Notificante para que se proceda com a devida baixa e regu-
larização da pendência, desconsiderando esta.Era o que havia para notificar.
Sinop/MT, 15 de Setembro de 2021.

_____________________________________________________
LOTEADORA ASSAÍ S.S. LTDA

NOTIFICAÇÃO EXTRAJUDICIAL
NOTIFICADO: SANDRA REGINA GAB – CPF: 945.736.201-25
LOTEADORA ASSAI S/S LTDA, pessoa jurídica de direito privado, estabelecida 
na Rua Rui Barbosa, nº 567, 7º andar, sala 704, centro em Santo Antônio da 
Platina/PR, inscrita no CNPJ/MF sob nº 07.267.254/0001-10, através de seu re-
presentante legal que ao final assina, serve-se da presente para NOTIFICÁ-LO, 
expondo o quanto segue:Consta que Vossa Senhoria é titular de Contrato Parti-
cular de Compromisso de Venda e Compra de Imóvel Urbano em Loteamento fir-
mado com a NOTIFICANTE em 13/10/2016 e Aditivo (novação) em 24/04/2020 
na qualidade de compromissária compradora do LOTE 13 da QUADRA 24 do 
JARDIM PORTINARI em SINOP/MT.Todavia Vossa Senhoria encontra-se em 
atraso com o pagamento das parcelas contratuais, contando com prestações 
vencidas referentes aos vencimentos 17/03/2021, 17/04/2021 e 17/05/2021. As-
sim sendo, fica Vossa Senhoria Notificada a efetuar o pagamento das parcelas 
em atraso e as que se vencerem até o efetivo pagamento, e ainda eventuais 
débitos de IPTU, impreterivelmente, no prazo de 30 (trinta) dias contados a partir 
do recebimento desta notificação, devendo, para tanto, fazer contato através do 
e-mail atraso@ghfnet.com.br ou por telefone (43) 3373-7979 / (66) 3015-0270 / 
WhatsApp (43) 99608-6226 / (66) 99977-3990 ou compareça(m) na Av. Candido 
Portinari, Q.03 L.02, Caixa Postal 577,Jd. Portinari, na Cidade de Sinop/MT para 
solicitar o boleto bancário para o respectivo pagamento. Fica desde já esclare-
cido que se Vossa(s) Senhoria(s), eventualmente, estiver em posse de boletos 
e/ou carnês com parcelas já vencidas, nenhum pagamento parcial deverá ser 
realizado, pois somente a quitação integral do débito corresponderá ao cumpri-
mento da obrigação contratual e evitará a resolução por inadimplência.Decorrido 
o prazo acima, Vossa Senhoria restará constituída em mora e em virtude do 
inadimplemento do contrato serão tomadas as medidas jurídicas e ou judiciais 
aplicáveis à espécie, acarretando-lhe despesas contratuais, sem prejuízo das 
sanções contratuais e legais previstas, facultando à NOTIFICANTE optar por 
pleitear a resolução do contrato ou a execução do saldo atualizado da dívida, in-
cidindo para ambos os casos custas processuais e honorários advocatícios, tudo 
de acordo com o disposto pela Lei Federal nº 6.766/79 (Lei do Parcelamento do 
Solo Urbano), com alterações dadas pela Lei Federal nº 13.786/2018, bem como 
pela Lei Federal nº 10.406/2002 (Código Civil) e Lei Federal nº 13.105/2015 
(Código de Processo Civil).Acaso Vossa Senhoria tenha efetuado o pagamento, 
favor demonstrar à Notificante para que se proceda com a devida baixa e regu-
larização da pendência, desconsiderando esta.Era o que havia para notificar.
Sinop,14 de Junho de 2021.

_____________________________________________________
LOTEADORA ASSAÍ S.S. LTDA

LOCAÇÃO / ALUGUEL
KITNET Contendo: Sala 
e cozinha conjugada, 
01 quarto, 01 banheiro 
social, 01 área de serviço 
e garagem. Endereço: 
Rua Sonia Maria, nº 
12 , Bairro Jardim das 
Azaleias na cidade de 
Sinop/MT. Valor: R$ 
500,00 (quinhentos reais) 
mensais. Contato: (66) 
3531-7222 / (66) 99633-
6623

KITNET Contendo: Sala 
e cozinha conjugada, 
02 quartos, 01 banheiro 
social, 01 área de serviço, 
portão eletrônico e 
cerca elétrica. Endereço: 
Avenida Notre Dame, 
Quadra 13, Lote 11, Bairro 
Residencial Paris na 
cidade de Sinop/MT. 
Disponível apartamento 
04. Valor: R$ 750,00 
(setecentos e cinquenta 
reais) mensais. Contato: 
(66) 3531-7222 / (66) 
99633-6623

KITNET Contendo: Sala 
e cozinha conjugada, 
02 quartos, 01 banheiro 
social, 01 área de serviço 
e garagem. Endereço: 
Rua dos Pássaros, nº 323, 
Bairro Residencial Nossa 
Senhora Aparecida na 
cidade de Sinop/MT. 
Disponível apartamento 
08. Valor: R$ 750,00 
(setecentos e cinquenta 
reais) mensais. Contato: 
(66) 3531-7222 / (66) 
99633-6623

KITNET Contendo: Sala 
e cozinha, 02 quartos, 
01 banheiro social , 
01 área de serviço e 
garagem. Endereço: 
Rua dos Cedros, nº 1292, 
Bairro Jardim Botânico 
na cidade de Sinop/MT. 
Disponível apartamentos 
03 e 06. Valor: R$ 900,00 
(novecentos reais) 
mensais. Contato: (66) 
3531-7222 / (66) 99633-
6623

CIDADE JARDIM - 
R$1.200,00 Detalhes 
do imóvel 1 Quarto(s) 
, 1 Banheiro(s) , 1 
Cozinha , 1 Sala , 1 Área 
Serviço Descrição Casa 
Mobiliada, Com Seguro 
Residencial contra roubo 
Cerca elétrica Portão 
Eletrônico. 200m da 
UFMT e UNIC Industrial 
Visitas Agendadas. 
Imobiliária Mato Grosso 
Av. dos Tarumãs, 1443 - 
Jardim Botânico, Sinop 
– MT. Telefone: (66) 3532-
4489 

JARDIM BOTANICO  - 
R$3.650,00 Detalhes 
do imóvel 4 Suíte(s) , 4 
Quarto(s) ,   Banheiro(s) 
, 1 Cozinha , 1 Sala , 1 
Churrasqueira , 1 Área 
de Lazer , 1 Área Serviço 
, 675 m². Imobiliária Mato 
Grosso Av. dos Tarumãs, 
1443 - Jardim Botânico, 
Sinop – MT. Telefone: (66) 
3532-4489

JARDIM IPORÃ - 
R$1.100,00 Detalhes do 
imóvel 2 Quarto(s) , 1 
Banheiro(s) , 1 Cozinha 
, 1 Sala , 1 Área Serviço , 
70 m²  Descrição cada 
apartamento r$1.100,00 
com 2 quartos sala e 
cozinha conjugada  
lavanderia  garagem 
individual casa nova. 

VENDAS
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COOPERATIVA AGROPECUÁRIA PRIMAVERA - COAP
CNPJ 37.433.314/0001-98 – NIRE 51400010871

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
COOPERATIVA AGROPECUÁRIA PRIMAVERA - COAP, por seu Presidente, no 
uso de suas atribuições estatutárias, especificamente em seu Art. 21, convoca 
todos os Associados, que nesta data totalizam 99 (noventa e nove) membros, 
para a Assembleia Geral Extraordinária, a ser realizada no dia 27 de novembro 
de 2021, na sede da cooperativa, localizada na Rodovia Federal BR 163, s/n, km 
744, área rural de Sorriso, CEP 78.898-899, no município de Sorriso, Estado de 
Mato Grosso, às 15:00 horas, em primeira convocação, com a presença de 2/3 
dos cooperados presentes; em segunda convocação às 16:00 horas, com meta-
de mais um dos associados e, em terceira e última convocação, as 17:00 horas 
com o quórum mínimo de 10 (dez) cooperados presentes; a fim de deliberarem 
sobre a seguinte ORDEM DO DIA:
1. Autorizar o Conselho de Administração a realizar a aquisição do 
imóvel rural denominado Fazenda Esperança – Parte 01, situado no município 
de Sorriso, Estado de Mato Grosso, com área de 116,1484 há, com registro na 
matrícula nº 66.037 do Cartório de Registro de Imóveis de Sorriso, Estado de 
Mato Grosso.
2. Outros assuntos de interesse da cooperativa.

Sorriso – MT, 10 de novembro de 2021.
DIOGO FRISON 
PRESIDENTE 11,12,13/11

PREFEITURA MUNICIPAL DE VERA - MT 
AVISO DE LICITAÇÃO – CONCORRÉNCIA Nº 003/2021 

 
O Município de Vera – MT, através de sua Comissão Permanente de 
Licitação, nomeada pela Portaria nº 014/2021, torna Público para 
conhecimento dos interessados, que realizará às 08h00min (Horário Local) 
do dia 17 de Dezembro de 2021, na Sala de Licitações da Prefeitura 
Municipal, sito a Av. Otawa, 1651, Centro – Vera - MT, abertura da 
CONCORRÊNCIA Nº 003/2021, do tipo MENOR PREÇO GLOBAL, sob 
regime de execução INDIRETA – EMPREITADA POR PREÇO GLOBAL, 
para CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA EXECUÇÃO 
DAS OBRAS DE CONSTRUÇÃO DO NOVO PAÇO MUNICIPAL, em 
conformidade com os Projetos, Planilha e Memoriais Descritivos, partes 
integrantes deste Edital. O edital completo poderá ser retirado no endereço 
eletrônico www.vera.mt.gov.br, (Publicações/Licitações/Concorrência) ou 
ainda na Prefeitura Municipal de Vera - MT, no Departamento de Licitações 
de segunda a sexta-feira no horário de atendimento das 07h00min às 
13h00min. Informações poderão ser obtidas pelo telefone: (66) 3583-3100 ou 
pelo e-mail: licitacaovera@gmail.com.  
 

Vera – MT, 11 de novembro de 2021 
PABLO JUNIOR GONÇALES 

Presidente da CPL – Portaria nº 014/2021 

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPO NOVO DO PARECIS
AVISO DE RESULTADO

PREGÃO PRESENCIAL N° 027/2021
A PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPO NOVO DO PARECIS, através 
de seu Pregoeiro, torna público para conhecimento dos interessados que 
na licitação modalidade PREGÃO PRESENCIAL 027/2021, destinada à 
REGISTRO DE PREÇO para futura e eventual aquisição de materiais 
elétricos para atender a Secretaria Municipal de Cultura na decoração 
alusiva às comemorações natalinas, teve como vencedoras as 
empresas; ELETRICA LUZ COMERCIAL DE MATERIAIS ELETRICOS 
LTDA - ME com valor total de R$ 77.391,00 (setenta e sete mil e trezentos 
e noventa e um reais), MG LIGHT COMERCIO E SERVICOS EIRELI com 
valor total de R$ 626.180,00 (seiscentos e vinte e seis mil e cento e oitenta 
reais). Campo Novo do Parecis-MT, 11 de novembro de 2021.

Leandro Nery Varaschin
Pregoeiro

ARMAZENS GERAIS TOMBINI LTDA, Armazéns gerais - emissão de warrant, 
CNPJ Nº 07.181.700/0002-50, torna público que requereu da SEMA-MT (Secretaria 
Estadual do Meio Ambiente) A LAC - LICENÇA POR ADESÃO E COMPROMISSO 
- para o desenvolvimento de atividades de Armazenamento e Secagem de Grãos 
provenientes de campos agrícolas próprios, na FAZENDA RECANTO DO PAMPA, 
localizada no Distrito de Novo Mato Grosso, no Município de Nova Ubiratã – MT.

O Sr. HILARIO RENATO PICCINI, CPF n° 224.818.269-49, torna público que re-
quereu junto à SEMA, a Classificação quanto a segurança da Barragem, por meio 
de Cadastro, para a acumulação de água para uso múltiplos, exceto para a geração 
de energia elétrica, localizada Corpo hídrico Sem Denominação; Bacia Hidrográfica 
Amazônica nas coordenadas 11°24’0,1665” S e 55°49’30,1184’’ W; na FAZENDA 
CRUZEIRO DO SUL, CAR n° MT109222/2018 , situada Estrada Cruzeiro do Sul, s/
n°, Zona rural, no município de Tabaporã – MT

BOA ESPERANÇA AGROPECUÁRIA LTDA, CNPJ 01.722.958/0002-30, torna pú-
blico que requer junto à Secretaria Estadual de Meio Ambiente do Estado de Mato 
Grosso – SEMA MT - a Licença Ambiental Simplificada – LAS, para atividade: Posto 
de Abastecimento-PA, localizado na Rod Dos Pioneiros MT 222, Km 72, zona rural, 
no Município de Ipiranga do Norte – MT. Não foi realizado o EIA/RIMA.

BOA ESPERANÇA AGROPECUÁRIA LTDA, CNPJ 01.722.958/0003-10, torna pú-
blico que requer junto à Secretaria de Agricultura e Meio Ambiente – SAMA/Sorriso-
-MT a renovação da Licença de Operação nº306420/2013, para atividade: Sistema 
de Armazenamento Aéreo de Combustíveis – SAAC, localizada na Rod MT 242 
Estrada Tropical Barreiro + 10KM S/N zona rural, no Município de Sorriso – MT. 
Não foi realizado o EIA/RIMA

PRIMOS AUTO CENTER LTDA, CNPJ 43.925.140/0001-83, torna público que re-
quereu junto a SAMA/SORRISO/MT a Licença Prévia (LP), Licença de Instalação 
(LI) e Licença de Operação (LO) para atividades de Serviços de manutenção e re-
paração mecânica de veículos automotores / Serviços de manutenção e reparação 
elétrica de veículos automotores / Serviços de alinhamento e balanceamento de 
veículos automotores, localizada na Rua Taquari, N 488, Novo Horizonte II, Muni-
cípio de Sorriso/MT, não foi determinado EIA-RIMA. (TOP PROJETOS 3544-0266)

ANTONIO INACIO SOBRINHO - ME, CNPJ 29.303.334/0001-16, torna público que 
requereu junto a SAMA/SORRISO/MT, a Renovação da Licença de Operação (LO) 
para atividades de Recondicionamento e recuperação de motores para veículos 
automotores, localizada na ROD MT 242, N 947, Industrial 1 Etapa, Município de 
Sorriso/MT, não foi determinado EIA-RIMA. (TOP PROJETOS 3544-0266)

RC PUBLICAÇÕES 66 9 9984-4633.

FUNDO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES PÚBLICOS
MUNICIPAIS DE CAMPO NOVO DO PARECIS - MT

AVISO DE LICITAÇÃO
EDITAL DE PREGÃO ELETRÔNICO N° 002/2021

Recebimento das propostas: a partir do dia 16 de novembro 2021, às 
08:00 horas. (horário de Brasília - DF). Do encerramento das propostas: 
dia 26 de novembro de 2021, às 08:00 horas. (horário de Brasília - DF). 
Data de abertura das propostas: dia 26 de novembro de 2021, às 09:00 
horas. (horário de Brasília - DF). Início da sessão de disputa de preços: 
dia 26 de novembro de 2021, às 09:05 horas. (horário de Brasília - DF). 
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE PESSOA JURÍDICA PARA A 
PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE ASSESSORIA E CONSULTORIA NA 
ÁREA PREVIDENCIÁRIA NA EXECUÇÃO ADMINISTRATIVA, 
CONTÁBIL, ORÇAMENTÁRIA, FINANCEIRO E PATRIMONIAL 
DESTINADO AO FUNDO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES 
PÚBLICOS MUNICIPAIS DE CAMPO NOVO DO PARECIS – MT. LOCAL 
DA REALIZAÇÃO DO CERTAME: bllcompras.com, Maiores informações 
poderão ser obtidas junto a Divisão de Licitações, no Paço Municipal 
Euclides Horst, Av. Mato Grosso 66NE, Campo Novo do Parecis MT, ou 
pelo telefone 65 3382 5100 / 5108, o edital na integra poderá ser retirado 
pelo site: www.camponovodoparecis.mt.gov.br.
Campo Novo do Parecis-MT, 10 de novembro de 2021.

Leandro Nery Varaschin
Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA MUTUM
AVISO DE LICITAÇÃO

CONCORRÊNCIA N° 003/2021
Objeto: Contratação de empresa para construção de Escola de Ensino 
Básico (Fundamental) no Bairro Flamboyants.  Data de Abertura: 17 de 
dezembro de 2021. Horário: 09:00 horas. Tipo: Menor preço (Global). 
Edital e Anexos: Deverá ser retirado no site do município 
<http://www.novamutum.mt.gov.br/publicacoes/licitacoes> ou telefone ** 
65 3308 5400 ou junto ao Departamento de Licitação pelo e-mail:  
licitacao@novamutum.mt.gov.br.
Nova Mutum - MT, 11 de novembro de 2021.

Eduardo Henrique Correa Miiller
Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA MUTUM
AVISO DE RETIFICAÇÃO

DO AVISO DE RESULTADO
PREGÃO ELETRÔNICO N° 029/2021

O Município de Nova Mutum-Estado de Mato Grosso, pessoa jurídica de 
direito público, com sede a Avenida Mutum, 1.250 N, Bairro Jardim das 
Orquídeas, inscrita no CNPJ nº 24.772.162/0001-06, vem através deste 
RETIFICAR o aviso de resultado do Pregão Eletrônico n. 029/2021, 
julgado em 08/10/2021 conforme descrito : - Onde se lê: Das quais foram 
vencedoras as empresas: Itens 840555, IMPERIO SOLUCOES 
ADMINISTRATIVAS E PUBLICAS LTDA inscrita no CNPJ sob o número 
23.106.657/0001-33 no valor de R$ 23.940,00; Itens 839916, 
LICITAMAIS COMÉRCIO E SERVIÇOS EIRELI inscrita no CNPJ sob o 
número 13.201.732/0001-91 no valor de R$ 591.717,00; Itens 840582, 
OLMI INFORMATICA LTDA - EPP inscrita no CNPJ sob o número 
00.789.321/0001- 17 no valor de R$ 87.999,90; Itens 829053, 836144, 
839600, STUDIO COMERCIO ATACADISTA DE PRODUTOS DE 
INFORMATICA LTDA inscrita no CNPJ sob o número 08.710.871/0001-
00 no valor de R$ 834.140,00; I tens 824729, REPREMIG 
REPRESENTAÇÃO E COMERCIO DE MINAS GERAIS LTDA inscrita no 
CNPJ sob o número 65.149.197/0002-51 no valor de R$ 25.200,00; - 
Leia-se: Das quais foram vencedoras as empresas: Itens 824729, 
REPREMIG REPRESENTAÇÃO E COMERCIO DE MINAS GERAIS 
LTDA inscrita no CNPJ sob o número 65.149.197/0002-51 no valor de R$ 
25.200,00; Itens 829053, 836144, 839600, STUDIO COMERCIO 
ATACADISTA DE PRODUTOS DE INFORMATICA LTDA inscrita no 
CNPJ sob o número 08.710.871/0001-00 no valor de R$ 834.140,00; 
Itens 840582, OLMI INFORMATICA LTDA - EPP inscrita no CNPJ sob o 
número 00.789.321/0001-17 no valor de R$ 87.999,90; Itens 839916, 
840555, IMPERIO SOLUCOES ADMINISTRATIVAS E PUBLICAS LTDA 
inscrita no CNPJ sob o número 23.106.657/0001-33 no valor de R$ 
615.790,00. Nova Mutum-MT, 11 de Novembro de 2021.

Eduardo Henrique Correia Miiller
Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA MUTUM
AVISO DE RETIFICAÇÃO

PREGÃO PRESENCIAL N° 133/2021 
O Município de Nova Mutum, comunica os interessados que foi alterado o 
texto descrito para licitação em epígrafe no item 10.5.1, que trata do 
procedimento e do julgamento.
Nova Mutum – MT, 11 de novembro de 2021.

Sérgio Vítor Alves Rodrigues
Presidente da CPL
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Rafael Sobis chora na despedida do Cruzeiro

DA REPORTAGEM

Fim de carreira para Ra-
fael Sobis. Na noite de terça 
(9), o atacante multicampeão 
anunciou que fez a última 
partida da sua história no fu-
tebol. Ele entrou no segundo 
tempo da vitória do Cruzeiro 
por 2 a 0 sobre o Brusque, no 
Mineirão. O resultado garan-
tiu a permanência da Raposa 
na Série B.

“O dia chegou. A vida é 
assim. O tempo passa. Uns 
tem que sair para outros che-
garem. Uma noite especial. 
Avisei que, se a gente ven-
cesse, seria meu último jogo. 
Acabou. Vou nascer para ou-
tra vida. Espero que o Cruzei-
ro volte o mais rápido possí-
vel para o seu lugar”, disse o 
jogador na saída de campo.

Ao fim do jogo, aos 
prantos, o atacante foi cari-
nhosamente abraçado pe-
los companheiros de clube 
e também por jogadores do 
Brusque. O árbitro da partida 
deu de presente para o atleta 
os cartões do jogo. Sobis foi 
amarelado durante a partida.

O atacante tem 176 jo-
gos pelo Cruzeiro, sendo 41 

nesta temporada, marcando 
37 gols. Tem contrato até o 
fim do ano. Sobis retornou ao 
Cruzeiro na temporada pas-
sada com a missão de ajudar 
o clube a se livrar do risco de 
rebaixamento para a Série C. 
Conseguiu.

Essa foi a segunda pas-
sagem de Sobis pelo Cruzei-
ro. A primeira, foi de 2016 a 
2018, quando o jogador con-
quistou duas Copas do Brasil 
(2017 e 2018) e Campeonato 
Mineiro 2018 pelo clube. Em 
2021, permaneceu e teve pa-
pel fundamental na equipe, 
principalmente no extracam-
po. Ao longo da temporada, 
o jogador acabou perdendo 
espaço.

Além de Cruzeiro, So-
bis tem passagens vitoriosas 
pelo Inter, clube que o reve-
lou, onde conquistou duas 
Libertadores (2006 e 2010) e 
três Gaúchos (2004, 2005 e 
2011). 

No Fluminense, con-
quistou o Brasileirão 2012 e o 
Carioca (2012). 

No Tigres, levou o Cam-
peonato Mexicano - Apertura 
(2015). Com o Ceará, levantou 
a Copa do Nordeste (2020).

CRUZEIRO

Após vitória, Rafael 
Sobis anuncia sua 
aposentadoria

Meia fez um gol e deu duas assistências nesta rodada
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DA REPORTAGEM

Gustavo Scarpa foi o 
grande nome da vitória do 
Palmeiras por 4 a 0 sobre o 
Atlético-GO, na quarta-feira, 
no Allianz Parque. Responsá-
vel por duas assistências e um 
gol na goleada, o meia tem 
números ofensivos impressio-
nantes na temporada.

Neste recorte, Scarpa 
já entrou em campo 51 vezes 
pelo Verdão, sendo 35 de-
las como titular. O camisa 14 
soma 22 assistências e oito 
gols, registrando uma média 
de 0,58 participações diretas 
por partida.

Em um ano com calen-
dário apertado e repleta de 
compromissos, Scarpa foi um 
dos homens de confiança de 
Abel. Afinal, o meio-campista 
foi o jogador que mais vezes 
entrou em campo na tempo-
rada. O segundo na lista é Ra-
phael Veiga, com 48 partidas.

No momento, Scarpa 
vem atuando pelo lado direito 

Olimpus incluiu treinadores e técnicos ao projeto
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PALMEIRAS

Scarpa participa de um gol a
cada dois jogos na temporada

do campo, mas não fica preso 
à linha lateral. O meia flutua 
por dentro e tem liberdade 
para se aproximar de Veiga, 
que joga por dentro, e Dudu, 
que parte da esquerda.

“A gente já conversou 
muito sobre minha posição. 
Abel sabe que minha posição 
de origem é por dentro, no 
meio. Mas sempre procuro me 
adaptar. Ele sabe que pode 
confiar em mim na ponta, na 
lateral. Foi um jeito que ele 
achou de eu jogar com o Vei-
ga. Ele (Raphael Veiga) está 
em grande fase, tem qualida-
de, disposição. Mas valorizo 
também a atuação do time. 
Feliz pelas assistências, mas 
pela atuação do time tam-
bém”, disse o jogador após a 
vitória. Scarpa estreou pelo 
Palmeiras em fevereiro de 
2018. Desde então, soma 169 
partidas pelo Verdão, com 31 
gols e 39 assistências. O con-
trato do jogador com o clube 
palestrino é válido até o final 
de 2022. Com a vitória sobre o 

Atlético-GO, o Palmeiras che-
gou aos 58 pontos, na segun-
da colocação. Na próxima ro-

dada, o time terá pela frente o 
Fluminense, no Maracanã, às 
17h15 do domingo.
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Precaução não faz mal, mas futebol 
do Atlético é de campeão brasileiro
DA REPORTAGEM

Sonhar é de graça. Re-
alizar exige suor, dedicação, 
sacrifício, qualidade e, tam-
bém, humildade. O Atlético-
-MG não é campeão brasilei-
ro. Mas está perto de ser. Os 
58 mil torcedores na quarta-
-feira sabem disso. É impossí-
vel ignorar a proximidade do 
feito. A comemoração, após 
os 3 a 0 diante do Corinthians, 
trazem respostas.

Há uma grande confian-
ça pela taça nacional, muito 
pelo que o torcedor vê neste 
Galo de Cuca. Se toda caute-
la é pouca em relação a um 
clube que foi vice-campeão 
invicto em 1977, bateu na tra-
ve várias vezes com timaços, 
o que o Atlético 2021 vem jo-
gando traz solidez para o fim 
do jejum.

A torcida fez uma bonita 
festa, após o apito final. Um 
membro da comissão rodou 
camisa junto com os torcedo-
res. Crianças (provavelmente 
filhas de jogadores) bateram 
bola no campo vazio. O clima 
era de comemoração pelo 
que virá. Cuca foi ao meio de 
campo, agradeceu, saiu ova-
cionado em direção ao túnel 
dos vestiários.

São 68 pontos somados, 
10 a mais do que o líder, fal-
tando apenas sete rodadas. O 
Atlético não é campeão, ain-
da. As chances matemáticas 
de título foram para 98%, pro-
babilidade bem mais alenta-

dora do que a quase contra-
tação de Marcelo Gallardo 
em 2008.

Dominante no Mineirão 
(13 vitórias seguidas!). Não 
deu chances para o Corin-
thians sequer chegar perto 
de um empate. Logo no co-
meço, Diego Costa contou 
com uma reação tardia e 
equivocada de Cássio para 
balançar as redes. O camisa 
19 desfilou em campo.

Mas ele também traz 
uma missão para Cuca. O 
centroavante obriga o com-
panheiro a jogar mais atrás, 
buscando espaços entre vo-
lantes e zagueiros, mais lon-
ge do gol. Inteligentemente, 
o treinador tirou Diego Costa 
(também) para dar a Hulk a 
chance de ficar perto das fi-
nalizações. Deu tão certo que 
o camisa 7 voltou a ser arti-
lheiro do Brasileiro (12) em 
grande jogada individual no 
fim da partida.

Antes disso, Keno foi 
o autor do primeiro golaço 
da noite. Com um meio de 
campo sem Jair e Nacho, o 
Atlético soube se impor. Prin-
cipalmente com uma linha 
defensiva bem postada, dois 
zagueiros de bom jogo aéreo 
e antecipação. O Corinthians 
praticamente não assustou 
Everson. O líder do Brasilei-
ro soube controlar a partida, 
desacelerar, dar ritmo no fim, 
anular as forças do adversá-
rio. O banco de reservas de 
Cuca estava prejudicado em 
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CHEGOU A HORA!. Galo controla Corinthians para vencer com tranquilidade e anotando golaços

termos de opções. Eram cin-
co desfalques, sendo quatro 
por data Fifa.

Se faltava um armador 
entre Allan-Tchê Tchê e Hulk-

Hulk celebra vitória ao lado dos companheiros do Atlético-MG

DA REPORTAGEM

O Projeto Olimpus, lan-
çado em 2020 pelo Governo 
de Mato Grosso, atende 151 
atletas profissionais e de base 
e 30 treinadores. Executado 
pela Secretaria de Cultura, Es-
porte e Lazer (Secel), o progra-
ma investe R$ 3,2 milhões no 
incentivo às práticas esporti-
vas em Mato Grosso.

Para a canoísta Ana Sá-
tila, atleta que começou a re-
mar por influência do pai, em 
Primavera do Leste, o Projeto 
Olimpus é de suma importân-
cia para que atletas de Mato 
Grosso ganhem cada vez mais 
destaque em competições na-
cionais e internacionais.

“Esse apoio do Governo 
de Mato Grosso é de extrema 

OLIMPUS

Projeto atende 151 atletas
e 30 treinadores no estado

importância para os atletas. É 
uma ajuda que influencia, mo-
tiva, impulsiona. Já tenho mais 
de 15 anos de carreira e essa é 
a primeira vez que recebo, de 
verdade, um incentivo dessa 
natureza. Consigo, finalmente, 
enxergar o reconhecimento 
do poder público e a dedica-
ção ao esporte. 

Meu desejo é que o Es-
tado continue sensível a essa 
causa. Vale a pena o investi-
mento. Assim, daqui a alguns 
anos teremos mais e mais 
atletas de alto rendimento 
representando Mato Grosso”, 
afirma ela.

Além de suporte para 
atletas e técnicos, este ano, o 
Projeto Olimpus se estendeu 
ainda a atletas, paratletas, 
atletas-guias e técnicos que 

-Diego Costa, a transição do 
meio para o ataque funcio-
nou em bolas diretas. Mas o 
centroavante demonstrou 
ser tão diferenciado quan-

to Givanildo, para o futebol 
brasileiro. Não foi achado em 
campo. O Atlético-MG, agora, 
terá dias de descanso. Para 
manter o foco, renovar ener-

gias, montar estratégias e ga-
rantir que o título que esca-
pou em 1977, 1980, 1999, 2012 
e 2015 finalmente pare em 
mãos alvinegras.

foram convocados para os Jo-
gos Olímpicos e Paralímpicos 
de Tóquio. A sessão de premia-

ções contemplou também os 
atletas que trouxeram meda-
lhas do Japão.

A Empresa Brasileira de Transmissão de Energia S.A. - EBTE, 
CNPJ 10.319.371/0001-94, torna público que recebeu em 03 de 
novembro de 2021, da Secretaria de Estado de Meio Ambiente do 
Mato Grosso - SEMA/MT a Licença de Operação 324956/2021, 
válida até 12/08/2026, para operar a Linha de Transmissão de 230 
kV SE Brasnorte - SE Juba, nos municípios de Brasnorte, Barra do 
Bugre, Campo Novo dos Parecis e Tangará da Serra - MT.
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Sinop Energia reforma posto de saúde
ASSESSORIA
DE IMPRENSA

A Sinop Energia reali-
zou a reforma e ampliação 
do Posto de Saúde da Famí-
lia (PSF) em Cláudia, como 
parte do programa de apoio 
aos municípios. Por meio 
desta ação, a empresa entre-
gou à população um prédio 
reformado, ampliado e mo-
dernizado. Com isso, a uni-
dade passou a contar com 
nova farmácia, sala dedicada 
ao Núcleo da Saúde da Fa-
mília (NASF), sala de Raio-X, 
além de toda estrutura ne-
cessária para o atendimento.

“Essa reforma só foi 
possível em virtude da par-
ceria com a Sinop Energia. 
Daremos melhores condi-
ções de trabalho aos nossos 
servidores e condições me-
lhores para receber a popu-
lação. Então, agradeço à em-
presa pelo apoio prestado”, 
destaca o prefeito Altamir 
Kurten.

A reforma beneficia 
tanto a população quanto 
os profissionais da saúde 
e segue o padrão de apoio 
aos municípios instituído 
pela companhia. “Essa ação 
faz parte da nossa respon-
sabilidade social, focada na 
educação e saúde. Tem sido 
para nós uma satisfação 
muito grande o investimen-
to nos municípios vizinhos 
à Usina Hidrelétrica Sinop. E 
quem ganha é a população”, 
explica André Vasques, ge-
rente de Meio Ambiente da 
Sinop Energia. Nas reformas 
e ampliação da unidade fo-
ram investidos cerca de R$ 
419.800, oriundos do Progra-
ma de Apoio aos Municípios 
da Companhia.

SOBRE O
PROGRAMA
O Programa de Apoio 

aos Municípios é desenvol-

vido pela Sinop Energia e 
tem como objetivo apoiar 
o desenvolvimento socioe-
conômico dos municípios 
de influência da UHE Sinop. 
As ações são realizadas em 
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PSF em Cláudia passou por reforma e ampliação

CLÁUDIA. Obras modernizaram e ampliaram o prédio, beneficiando a população do município

DA REPORTAGEM

Representantes das Se-
cretarias de Saúde, Desenvol-
vimento Econômico, Finan-
ças e Governo, receberam 
da União das Entidades de 
Sinop (Unesin) relatórios de 
comissões de trabalho, com 
sugestões para contribuir 
com o desenvolvimento de 
cada pasta, levando ao poder 
público solicitações e obser-
vações da iniciativa privada e 
da entidade.

SINOP

Unesin entrega sugestões de
melhorias no serviço público

Os secretários de Saúde, 
Daniela Galhardo; Desenvol-
vimento Econômico, Klayton 
Gonçalves; de Finanças, Fer-
nando Avrella (subsecretá-
rio); e de Governo, Faira Stra-
pazzon, receberam em mãos 
os relatórios das respectivas 
comissões da Unesin: Pró-
-atração de Investimentos 
Públicos e Privados; Pró-cria-
ção de um Polo Agrotech e a 
Comissão Pró-fortalecimento 
de Sinop como Polo Regional 
de Saúde.

Para a secretária de Go-
verno, a contribuição da enti-
dade junto ao poder público 
é de suma importância. “Pri-
meiramente temos que agra-
decer o trabalho de todas 
as entidades aqui represen-
tadas pela Unesin, na qual 
prontamente estão realizan-
do esse trabalho de pesqui-
sa e de contato diretamente 
com o poder público e com a 
sociedade civil”, pontou.

O presidente da Une-
sin, Carlos Henrique Fonse-

ca, destacou a importância e 
parceria da entidade com a 
prefeitura. 

“Hoje trouxemos a pre-
feitura representada pelos 
seus secretários, para a apre-
sentação de sugestões de 
projetos que melhorem o 
desenvolvimento da cidade, 
tais como, incentivos fiscais, 
a criação do polo Agrotech, 
por exemplo, e também um 
diagnóstico da atenção pri-
mária da rede de saúde do 
município”, frisou ele.

DA REPORTAGEM

OA Secretaria de Estado 
de Infraestrutura e Logística 
(Sinfra-MT) notificou a em-
presa responsável pela obra 
na Avenida 8 de Abril, para 
efetuar os reparos necessá-
rios no pavimento em uma 
rotatória próxima ao Merca-
do do Porto.

Tão logo foi informa-
da sobre o problema, uma 
equipe técnica da Sinfra-MT 
foi até o local e verificou que 
o afundamento da pista foi 
provocado por uma falha no 
sistema de drenagem.

Após a notificação, a 
empresa se prontificou a 
realizar os reparos necessá-

rios, mas solicitou um prazo. 
A expectativa é de que até a 
próxima semana os trabalhos 
comecem.

Os serviços previstos no 
contrato de restauração da 
Avenida 8 de Abril já foram fi-
nalizados. No entanto, a obra 
ainda não foi oficialmente re-
cebida pelo Governo de Mato 
Grosso e eventuais proble-
mas estão cobertos por ga-
rantia contratual.

Além da restauração da 
avenida, a obra também re-
cuperou o canal do córrego 
e implantou o coletor tronco 
do Córrego Mané Pinto, res-
ponsável por retirar o esgoto 
que antes era despejado dire-
tamente no rio.

DA REPORTAGEM

A Secretaria de Infra-
estrutura e Obras de Lucas 
do Rio Verde está atuando 
no Mutirão de Limpeza. A 
ação teve início no dia 3 de 
novembro e segue até de-
zembro. Em apenas cinco 
dias, mais de 100 cargas de 
lixo foram retiradas de qua-
tro bairros.

De 3 a 9 de novembro, 
foram 121 cargas retiradas 
dos bairros Jaime Seiti Fujii, 
Vida Nova, Parque das Amé-
ricas e Parque das Araras 
(região do Vival dos Ipês). 
O volume representa cer-
ca de 2.450 m³. Na terça (9) 
as equipes iniciaram outra 
etapa da ação, estendendo 
a coleta pelo bairro Parque 
das Araras. Apesar das chu-
vas no início da semana, o 
cronograma não foi afeta-
do e os bairros estão sendo 
atendidos de acordo com a 
proposta inicial. Desde on-
tem (11), a previsão é que os 
bairros contemplados sejam 
Cerrado, Imperial, Bom Je-
sus e Ventura.

Serão recolhidos ma-
teriais de pequeno porte, 

Volume representa 2.450 m³ de materiais retirados em 3 regiões

Empresa afirmou que reparos terão início
na próxima semana

L.R.VERDE

Mais de 100 cargas de lixo são
retiradas em mutirão de limpeza

CUIABÁ

Sinfra notifica empresa 
responsável por obra na 
Avenida 8 de Abril
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como móveis usados, ga-
lhos de árvores, restos de 
grama, entre outros mate-
riais que necessitam de um 

local para ser destinado. Já 
os materiais de grande volu-
me, como demolição, gran-
des obras e podas e cortes 

grandes não fazem parte do 
mutirão e é responsabilida-
de do morador dar destina-
ção final a estes resíduos.

função da implantação do 
empreendimento e contem-
plam atividades de curto, 
médio e longo prazo consi-
derando as necessidades e 
demandas dos municípios. 

SINOP
ENERGIA
A Sinop Energia é res-

ponsável pela construção e 
operação da Usina Hidrelé-

trica (UHE) Sinop. A empresa 
é uma sociedade de propó-
sito específico formada pe-
los acionistas EDF Norte Flu-
minense (51%), Eletronorte 
(24,5%) e Chesf (24,5%). Com 

capacidade instalada de 
401,88 MW e localizado no 
rio Teles Pires, o empreen-
dimento gera energia limpa 
e renovável para metade do 
estado de Mato Grosso.
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Infraero vai elaborar plano
diretor para o aeroporto
ASSESSORIA
DE IMPRENSA

O Governo Federal, por 
meio da Infraero, e o Mu-
nicípio de Sorriso por meio 
da Secretaria de Desen-
volvimento Econômico, 
firmaram contrato para a 
elaboração do Plano Di-
retor (PDir) do Aeroporto 
de Sorriso/Adolino Bedin. 
O prazo de execução do 
serviço é de 120 dias a par-
tir da assinatura e recebi-
mento da Ordem de Ser-
viço.

O PDir planeja a ex-
pansão da infraestrutura 
aeroportuária de acordo 
com a regulamentação de 
segurança operacional da 
Agência Nacional de Avia-
ção Civil (Anac) e em fun-
ção do potencial existente 
na região para a explora-
ção do transporte aéreo de 
cargas e passageiros. Sua 
aprovação é requisito obri-
gatório para aeródromos 
que operam voos de em-
presas aéreas prestadoras 
de serviço de transporte 
aéreo regular de passagei-
ros ou carga.

Segundo o acordo, a 
contratação de um Plano 
Diretor para o Aeropor-
to Regional de Sorriso vai 
possibilitar a reestrutura-
ção do equipamento no 
médio e longo prazo. No 
desenvolvimento do Pla-
no serão considerados os 
potenciais de desenvolvi-
mento para melhor aten-
dimento à região, dentre 
outros itens.

“A necessidade da ela-
boração do Plano Diretor 
para o Aeroporto de Sor-
riso foi identificada pela 
Infraero ao perceber a 
oportunidade de organi-
zar o desenvolvimento do 
terminal a fim de explorar 
todo o potencial deman-
dado pela região. Nos pró-

ximos meses, a equipe da 
Infraero estará dedicada 
a elaborar e entregar um 
plano sólido e viável para o 
futuro do aeroporto”, afir-
ma o superintendente de 
Negócios, Rodrigo Medei-
ros.

Para o prefeito Ari La-
fin, cada dia está mais 
crescente o turismo de ne-
gócios. “Sorriso desponta 
mundialmente na produ-
ção das commodities de 
grãos como a soja, milho 
e feijão. Mas vai além dis-
so: muito da tecnologia 
de ponta está aqui e tudo 
está perfeitamente alinha-
do com a sustentabilidade 
e muitas pessoas buscam 
entender isso. E é nesse 
cenário que o Aeroporto 
Adolino Bedin se torna tão 
importante para nós, pois 
torna possível o desenvol-
vimento de um hobby lo-
gístico não só para o Mu-
nicípio, mas para a nossa 
região”, pontua.

INFRAERO
A Infraero já prestou 

serviços no Aeroporto de 
Sorriso em outros dois con-
tratos. Em junho de 2019, a 
Companhia foi contratada 
pela Prefeitura da cidade 
para elaborar o projeto de 
revitalização, recuperação 
e sinalização horizontal da 
pista de pousos e decola-
gens, pátio de aeronaves e 
taxiway do local. O projeto 
foi entregue em novem-
bro de 2019.

De acordo com a Secre-
taria de Aviação Civil (SAC), 
a Infraero foi uma das pro-
jetistas que aprovou tra-
balhos com mais agilidade 
na pasta, o que demonstra 
a capacidade da empresa 
para atender às deman-
das de seus clientes. Em 
outubro de 2020, a Infra-
ero assinou contrato para 
prestação de serviços de 

SORRISO. O Plano é obrigatório para o planejamento de médio e longo prazo do Adolino Bedin

Execução do serviço é de 120 dias 
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assessoramento e consul-
toria à fiscalização do pro-
jeto executivo e das obras 
de reforço e recuperação 
na pista de pousos e deco-
lagens no aeroporto. Para 
a realização dos trabalhos, 
que tiveram duração de 12 

meses, a Infraero contou 
com uma equipe multidis-
ciplinar composta por pro-
fissionais com experiência 
no setor aeroportuário. 

“Com a aprovação dos 
projetos, a Prefeitura de 
Sorriso tem os requisi-

tos básicos para iniciar o 
processo de licitação das 
obras. Na prática, pode-
mos dizer que a Infraero 
viabilizou a primeira parte 
da obra no aeroporto, já 
que os projetos são essen-
ciais para os serviços e a 

aprovação também é ne-
cessária para que o recur-
so seja liberado pela SAC, 
que faz a gestão do FNAC, 
um fundo voltado para fo-
mentar a aviação civil no 
Brasil”, avalia Rodrigo Me-
deiros.
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